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COMUNE DI PRATO

Atto n. 14 del 26/01/2023

Oggetto: Interrogazione della Capogruppo M5S, Silvia La Vita, in merito 
all'installazione dei nuovi cestini per la raccolta differenziata della 
plastica in Centro Storico

(Risponde Sanzò Cristina)

    

PREMESSO CHE

da un  articolo  di  stampa dello  scorso  21/11/2022 si  apprende che  saranno collocati  in 

Centro Storico circa 155 cesti bi-funzionali per la raccolta della plastica – in particolare i 

bicchieri – e delle lattine, ma anche dei rifiuti indifferenziati;

PRESO ATTO CHE

il  Comune  di  Prato  ha  aderito  al  manifesto  di  "Comune  plastic  free",  ma  che  questa 

Amministrazione,  nonostante  le  tante  parole,  non  ha  mai  avviato  quanto  meno  una 

sperimentazione  di  incentivo  all'uso  dei  bicchieri  con  vuoto  a  rendere  per  diminuire  il 

massiccio uso di bicchieri di plastica da parte degli esercenti del centro storico;

CONSIDERATO CHE

per essere davvero un Comune virtuoso, attento al riciclo e all'ambiente, occorre che la 

quota  di  raccolta  di  rifiuti  indifferenziati  sia  la  minore  possibile,  ricordando che  il  rifiuto 

indifferenziato che viene incenerito negli inceneritori ha un costo di smaltimento maggiore, 

sia in termini economici che in termini di danni fatti a salute e ambiente;

SI CHIEDE DI SAPERE

- entro che termine saranno collocati tali  cestini e se le due "bocche" permetteranno un 

conferimento diviso tra plastica e indifferenziato, quindi in particolare se la "bocca" relativa 

all'indifferenziato sarà piccola per non permettere che siano inseriti altri tipi di rifiuti;

- quali e quanti sono i progetti a cui questa amministrazione sta lavorando per disincentivare 

l'uso dei bicchieri di plastica da parte degli esercenti, incentivando il vuoto a rendere. 
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